

CONTRE ATTAQUE

Police française : nazisme autorisé, musulmans interdits

Ne dites pas que la police est d'extrême droite

À l'occasion des manifestations contre les violences policières prévues ce week-end, une affiche publiée par un collectif de Poitiers associe la Police Nationale à la croix gammée. Il n'en fallait pas plus pour énerver les autorités jusqu'au sommet de l'État. Darmanin s'est empressé de saisir le procureur de Poitiers pour que des poursuites soient engagées. L'esprit Charlie d'accord pour se moquer des musulmans, mais pas question de toucher aux forces de l'ordre. Alors cette affiche est-elle si scandaleuse ?



ÉTAT POLICIER, EXTRÊME DROITE,
RACISME